

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE

Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales
aunque no se publiquen.

Fuera de la capital, 75 céntimos al mes

Alicante: Sábado 5 de Julio de 1918

Pagos por adelantado

: - : A nuestros suscriptores : - :

En la imprenta de este diario se ha puesto a la venta al precio de 50 céntimos, la interesante novela que lleva por título: **TORRE MARQUESA**. Nuestros suscriptores podrán adquirirla al precio de 35 céntimos, dirigiéndose a esta imprenta: Castaños, 55.

La huelga de los mineros

Llega a nuestros oídos la triste noticia de haberse paralizado las obras en toda la cuenca carbonífera de Asturias por no haber dado el práctico resultado que era de esperar la intervención en este asunto del ministro de Fomento.

Siguen preocupándose por conjurar el conflicto que se nos avecina con esta paralización pero es de temer resulten infructuosas cuantas gestiones lleven a cabo si no se mejora la clase de aquellos trabajadores que muy bien pudieran poner en grave peligro la tranquilidad de España si persisten en la actitud en que están colocados estos y los de Peñarroya.

No es de las huelgas que puede tenernos sin cuidado, es de aquellas que entrañan una gran trascendencia desde el punto y hora que los obreros que la promueven no pueden ser fácilmente sustituidos por esquirols dados los conocimientos necesarios para realizar este trabajo.

Que se movilizarán los mineros que están prestando actualmente su servicio en filas, no son lo suficientes ni es este el camino más indicado a seguir dadas las circunstancias por que atravesamos; el mal no tenía que pararse en unos u otros, a todos había de alcanzarnos y a todos nos ha alcanzado inclinándose siempre más hacia aquellas clases humildes y verdaderamente necesitadas de nuestra sociedad.

El mismo Gobierno ha creído necesario y en realidad lo es, gravar los presupuestos del Estado con la enorme cantidad que invertirá en el aumento de sueldo de los funcionarios civiles, poco a poco van mejorándose las clases de trabajadores no sin duros sacrificios y serios disgustos y cuando algún gremio acosado por el hambre y miseria levanta el grito todo son paliativos en vez de acudir resuelta y decididamente sino a dar-

les cuanto piden, por lo menos lo que podamos para remediarse de momento.

Bien satisfechos podríamos estar si a tiempo por que todavía lo es, se conjura la gravedad que hoy amenaza al pueblo español con la huelga de los mineros.

De espectáculos

TEATRO DE VERANO

Sigue la Carmen Flores arrebatando delirantes ovaciones del público que todas las noches invade la sala de este coliseo; es un espectáculo el suyo tan nuevo, tan desconocido para nosotros que la novedad juntamente con las simpatías algún estruendo tenía que causar.

Sus canciones son entonadas con el gusto y finura que esta mujer posee dándole a cada una de ellas la intención que requiere sin salirse de los moldes en que se halla colocada; es una *perchelera* que buen honor hace a su tierra y sino diganlo los que a diario se disputan la entrada creyendo sin duda no llegarán a tiempo de volverla a ver.

Les Harrys, tuvieron anoche una buena manifestación de simpatías con el numeroso gentío que acudió a todas las secciones; su beneficio fue muy bien admitido por el público en general de quién recibieron grandes agasajos.

Uno de los primeros días de la entrante semana terminarán estos dos números de varietés y debutarán otros hasta el día 20 que haga el suyo la Compañía de Comedia española que dirige el afamado Francisco Morano.

SALÓN ESPAÑA

Después de los días que ha permanecido cerrado este elegante Salón, durante los cuales se han llevado a cabo las reformas necesarias para trabajar la Compañía Llano, que actualmente trabaja en Mallorca, se anunciará la reapertura del mismo con oportunidad abriéndose el abono por un buen número de funciones.

PALILLOS

Completo restablecimiento

Completamente restablecido de la ligera indisposición que le ha retenido alejado de nosotros, hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido y buen amigo D. Manuel Sellés Cháques.

Lo celebramos muy de veras.

Suicidio y lesiones

El Juzgado de Villena instruye las diligencias oportunas sobre el suicidio de José Torreblanca y lesiones por disparo de arma de fuego a la vecina Catalina Hernández García.

Círculo de Cazadores

Se convoca a los señores socios para la Junta extraordinaria que tendrá lugar el sábado 6, a las veintidos para tratar asuntos importantes.

La Directiva.

AVISO

Se compra papel viejo, a 2 pesetas arroba.—Trapos de paño y lana, a 90 céntimos kilo.—Metal viejo, a 2 ptas. kilo.—Cobre, a 275 ptas. kilo.—Plomo, a 60 cts. kilo.—Lana de colchón, a 250 ptas. kilo.

Calle de Artilleros, núm. 7.—(Baratillo).

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4. 1.º—ALICANTE

Academia de Corte y Confección

SISTEMA MARTÍ

Dirigida por la Profesora titular

Delfina Martínez Verdú

Plaza de Alfonso XII, núm. 14 principal.—ALICANTE

Aviso al público

SE PAGA

Lana de colchón a 3 pesetas kilo	Trapos de colores a 0.20 pesetas kilo
Retales de paño nuevo a 1.50 id. id.	Plomo a 0.60 id. id.
Trapos de paño y lana a 1 id. id.	Cobre a 3 id. id.
Cuerdas de cáñamo a 0.75 id. id.	Metal a 2 id. id.
Trapos de algodón blancos a 0.50 id.	Zinc a 1 id. id.
Trapos de algodón negros a 0.60 id.	Papel y cartón viejo 2 ptas. arroba.

NO CONFUNDIRSE, ALMACEN DE TRAPOS, Calle de la Concepción 38

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

De la guerra trágica

BALANCE SEMANAL

Reanimados en el repliegue austriaco y con la llegada a tierras de Italia de contingentes norte-americanos se obstinaron las tropas italianas en cruzar el Piave sin poderlo lograr a pesar de las muchas veces que lo han intentado, porque el fuego de contención de las baterías austriacas emplazadas en la orilla Oriental ha sido lo suficientemente eficaz para desbaratar en todo momento las referidas empresas de los soldados de Armando Díaz.

Cada día han intentado los italianos este cruce por uno o por dos sitios y siempre han encontrado alerta la vigilancia atalayante de las baterías austriacas.

En la zona montañosa tuvo que seguir el repliegue que se inició abajo a orillas del Piave y los austriacos abandonaron el monte Val-Bella y el Col-di-Rosso retirándose a las excelentes posiciones de partida que son las principales y son las que sirvieron de punto de apoyo en el brioso avance llevado a efecto por los imperiales en la jornada del 15 de junio.

Lo mismo en este frente que en el Occidental fué durante la semana muy activa la acción aérea, habiendo reallizado los aviadores de uno y otro bando numerosos vuelos de reconocimiento, exploración artillera, bombardeo, persecución y caza y habiendo sido muchos los aparatos batidos en porfiados y trágicos duelos pero al final de la semana el mal tiempo reinante puso freno a estas actividades aminorando la intensidad de las maniobras aéreas.

A pesar de seguir la lucha estacionada, la nerviosidad bélica es muy intensa en todos los sectores del frente Occidental, manifestándose en ataques y contrataques múltiples, sin cohesión y, por lo tanto, sin finalidad estratégica.

Los más importantes de esos ataques fueron los llevados a término por los franceses al Sur del Aisne, luego de una intensísima preparación artillera.

Los alemanes rechazaron a los asaltantes cerca de Ambleiy, y tuvieron que cederles de momento algún terreno en las cercanías de Cutri, si bien por un contrataque expeditivo de las fuerzas tudesacas quedó sujeto el avance y refrenado el pequeño éxito.

Reiteradas veces quisieron los franceses volver a avanzar, amparándose en nutridas escuadrillas de tanques y poniendo en juego grandes masas de infantería, pero todo fué

inútil, por que el bombardeo de contención de las baterías germanas refrenó estos afanes y castigó muy duramente estos reiterados intentos.

Al Sur del Ourcq, en una briosa operación local trataron de avanzar también las tropas francesas en una anchura de unos tres kilómetros y luego de una presión violentísima y sangrienta, solo consiguieron ligeras reficciones de sus líneas en esta zona de pelea.

En todo el frente son muy frecuentes los golpes de mano y las operaciones de tanteo, y mientras tanto los alemanes preparan una nueva fase de su gran ofensiva que hace temer a los franceses por la suerte de Compiègne y como corolario por la de París, y a los ingleses por la potencialidad resistentemente de sus tropas de defensa.

COMANDANTE SALAMINA.

Parte francés

París, (oficial noche).—Nada digno de mención ha, que reseñar excepto la actividad de artillería, entre el Oise y el Aisne en la región de Saint Pierre Aigle.

Parte inglés

Carnarvon, (noche).—Los americanos apoyados por un tanque se han apoderado de varios puestos entre los cuales el bosque y pueblo de Hamel avanzando la línea del frente 1.200 yardas de profundidad.

Cogimos prisioneros, muchas ametralladoras y algún material.

Parte alemán

Nauen, (noche).—Los repetidos ataques de los ingleses al norte de Albert, les han costado tremendas pérdidas estando el campo lleno de cadáveres ingleses.

Tanto éstos, como los franceses y americanos han pagado con elevadas bajas sus empresas de patrullas.

Las escuadrillas alemanas han bombardeado y arrojado cien mil kilos de bombas en las noches del 29 y 30 de Junio sobre diversos objetivos.

En los tres últimos días de Junio han sido derribados 37 aviones enemigos.

La guerra submarina

Barcos hundidos

Nauen.—Ha sido hundido el vapor sueco «Grekland» de 2.757 toneladas que viajaba con rumbo a Londres.

Nauen, (madrugada oficial).—En la zona prohibida alrededor de Ingla-

terra, fueron hundidos por los submarinos alemanes, 14.000 toneladas de buques mercantes.

Noticia desmentida

No está en Suiza

El periódico Norddeutsche Allgemeine Zeitung, desmiente la noticia originaria de Suiza que decía que Bratiano acusado por el Parlamento rumano de actos contra la constitución e intereses rumanos al hacerla entrar en guerra, haya llegado a Suiza.

La muerte de Mahomed

Elogio a su fidelidad

Nauen.—Los periódicos de Berlín comunican la muerte del sultán Mahomed.

Hacen gran elogio de su fidelidad como aliado y a las condiciones que tenía de ser el primer soberano constitucional de la rejuvenecida Turquía.

Al sucesor de Mahomed, Mahid Eddine le saludan los periódicos con cariño y elogian sus sentimientos amistosos, consignando su convicción de que en lo futuro se sigan los actuales caminos en la política turca de unión a las potencias centrales.

El Convenio de paz germano-rumano

Aprobado por el Reichstag

Nauen.—El Reichstag, aprobó ayer el convenio de paz germano-rumano y el acuerdo suplementario contra los votos de la minoría social democrata.

La guerra al día

Extracto de operaciones

A ambos lados del Somme después de un intenso y porfiado fuego artillero por parte de ambos bandos, hubo choques violentos entre masas de infantería sin que se modificase la situación táctica de los contendientes.

Las unidades francesas siguiera presionando energicamente al norte del Aisne en ataques parciales que los alemanes contuvieron y castigaron reciamente, malográndose igualmente los reiterados intentos de avance al oeste de Chateau Thierry. Hubo un contacto de progresión iniciada por los franceses en la orilla oriental del Mosa.

En Italia se estrellaron empresas

de asalto de las columnas británicas en Asiago y en el monte Sismol y continuando con actividad la pelea en la desembocadura del Piave.

TOROS Y TOREROS

Novillada en puerta

Mañana domingo, 7 de los corrientes, se celebrará en nuestra plaza una magnífica novillada de las llamadas económicas, en la que «Serranito» y «Paquillo» estoquearán cuatro preciosos ejemplares de la ganadería de D. Agustín Flores.

Los novillos enviados por el ganadero de referencia son de lámina hermosa, finos de cabos y bien puestos de cabeza, ajustándose en un todo a lo que las reglas exigen para esta clase de especáculos.

Los matadores escriturados para este festejo han obtenido recientes triunfos en las plazas de Granada, Málaga Vista-Alegre, Barcelona y otros puntos, y aunque de «Paquillo» se tienen referencias inmejorables nos consta que «Serranito» es un torero enterado, hábil banderillero y excelente estoqueador.

La entrada a la plaza costará el ínfimo límite de 0.75, y aunque este precio es imposible fijarle, puesto que el mucho gasto no dá margen a beneficio alguno, la empresa en su deseo de que la afición pueda ver desfilar por la mezquita alicantina lo mejor de la grey novilleril, echa esta función como prueba, para pulsar al público, pues a poco que éste corresponda veremos combinaciones de carteles con «Rodalito», «Dominguín» «Angelete II», «Torquito II», «Nacional II», «Metrallero», «Morenito de Sevilla», «Levantino» y otros, en algunas de las cuales y por la categoría de los diestros, los toros se lidiarán sin omitir la suerte de varas.

El público, dueño y señor en estos menesteres, tiene la palabra. Nosotros no ponemos en duda que este elemento ha de corresponder con creces alentando así a los organizadores de tales novilladas cuyo lucro no es otro que divertir a la afición, dando a ésta facilidades para presenciar las faenas de los novilleros *cumbre* por un coste que, en realidad, no podrá ser más módico.

En los corrales de la plaza está expuesto al público el ganado que ha de lidiarse el domingo.

El lunes insertaremos la reseña de la novillada que nos ocupa con todo detalle.

Banco de Albacete

Sucursal de Alicante

Operaciones de Banca y Bolsa.

Cuentas corrientes con interés.

Caja de Ahorros.

Horas de Caja de 9 a 1 y de 3 a 4.

La ley de espionaje

Decisión del Gobierno

El presidente del Congreso, ha declarado está decido a sacar la ley de espionaje porque la necesita.

Ha dicho también el señor Villanueva que el proyecto carece del alcance que algunos le asignan.

En cambio tiene una finalidad que está en el corazón y en el sentimiento de los buenos españoles.

Además, es preferible esta ley a la suspensión de las garantías y el estado de guerra.

Cree el señor Villanueva que se necesitará más de una sesión para aprobar la ley, pero no tiene decidido todavía habilitar el sábado.

La obstrucción de las izquierdas

En el último cambio de impresiones que tuvieron anoche los diputados de las izquierdas convinieron acentuar a toda costa la obstrucción llegando al escándalo si se apelase a la sesión permanente la cual se dice que durará tres días.

Gaset y Bureil ofrecieron a los diputados izquierdistas, su colaboración.

Reclamaciones diplomáticas

Personas que se dicen bien enteradas de los secretos diplomáticos, afirman que el número de reclamaciones hechas al Ministerio de Estado por peltos, artículos y caricaturas publicados, se eleva desde el principio de guerra a más de 500.

Cierre de Córtes

Se acentúa los rumores de que el Gobierno se propone cerrar las Córtes en cuanto se apruebe el proyecto de espionaje.

«La Mañana»

El periódico «La Mañana» órgano del marqués de Alhucemas, acoge el rumor del cierre de las Córtes, cuando se apruebe el proyecto del espionaje, aunque añade ignora el fundamento que pueda tener.

¿Se retira Alba?

Se atribuye a Alba el propósito de retirarse del Gobierno en el momento que su honor político lo permita.

Los periódicos de la izquierda

Los periódicos de la izquierda, se justifican acentuando las opiniones que exponían ayer, contra el proyecto de espionaje.

El «Debate» y «La Nación»

Estos periódicos, insisten también aunque estiman necesaria la ley, en sentido proyectado que la ha presentado el Gobierno, que va demandado lejos.

«A B C»

El popular diario del señor Luca Tena, dice que no es posible retirar el proyecto; que el Gobierno necesita prensa que diariamente solicite de todas las clases sociales abnegación y sacrificios y no denegar el pequeño tributo de prudencia que se le pide con la tasa de

su libertad su siempre bien empleada.

El mismo periódico anuncia que la sesión de hoy en el Congreso será movidísima, a menos que el Gobierno haga declaraciones de tal importancia que impida a los diputados la discusión por patriotismo.

Registro Civil

Durante las últimas 24 horas se han practicado en este establecimiento, las siguientes inscripciones:

Nacimientos

Paulina Alejos Conca, Rafael José Arques Carbonell, Josefina Garrigós Ruiz, Josefa Avalós Penalva, Otilia García Navarrete, Francisco Morote Cantó, Monserrate Torres Hernández.

Defunciones

María Zaragoza Ortero, 18 meses; Gertrudis García Antón, 43 años.

Matrimonios

Ninguno.

NOTICIAS

Ha salido para Madrid a gestionar asuntos referentes a la Diputación provincial, nuestro distinguido amigo D. Celestino Pons, Presidente de la misma, acompañado del Diputado Don Jaime Llorca.

El progreso en todos sus adelantos y manifestaciones ha obligado al hombre a gastar mayor suma de energías y a debilitar su organismo: causas que le conducen a una vejez prematura y a una vida de agotamiento moral y físico, cuya lozanía solo pue-

de recobrase con el uso del Jarabe de Hipofosfitos Salud, que, aprobado hace 28 años por la Real Academia de Medicina, no ha encontrado rival en ninguna de las partes del mundo. Como la eficacia de este poderoso reconstituyente de la sangre y del sistema nervioso ha despertado la codicia de algunos imitadores, es conveniente que el comprador se fije si en la etiqueta exterior se lee con tinta roja: Hipofosfitos Salud.

El Doctor Candela Ardid. — Nos participa en atento B. L. M., al mismo tiempo que nos lo ofrece, haber trasladado su domicilio y Clínica especial de enfermedades de los ojos a la Plaza de Cartelar núm. 1.

Agradecemos la atención y con gusto la hacemos pública para conocimiento de su numerosa clientela.

PERDIDA. Se ruega a quienes haya encontrado un reloj de pulsera de oro, que se extravió el día de San Pedro en la Explanada, lo presente en la calle de Sagasta 28, 1.º donde se le gratificará.

Los mejores aperitivos, los más, delicados refrescos, helados y licores de marcas más acreditadas, se sirven en el bien situado y elegante Kiosco que tiene montado en el Parque de Canalejas, Francisco Pastor García.

AMA DE CRIA. Se necesita una con leche fresca para casa de los padre.

Razón: Calle Segura, 4 pral. (final Alfonso el Sabio).

A las personas caritativas

Un joven que tuvo la desgracia de extraviarse cierta cantidad que no era suya, nos visita para rogarnos le abramos una suscripción con el fin de recaudar los fondos que le ponen en duro trance; convencidos de la veracidad de sus palabras y de la atribulación que en estos momentos pesa sobre quien pide amparo de las personas piadosas, nosotros con él, pedimos también a quienes quieran socorrerle y en el momento de hacernos entrega del donativo, daremos el nombre del interesado, víctima de la mas aflictiva situación.

Total recaudado. . . . 66.50 ptas.

Para Oposiciones

LECCIONES DE FRANCÉS por Profesor experto. — Razón: en la imprenta de este periódico.

Se vende

al contado o a plazos y con buenas garantías; la pastelería que existe en la planta baja de la casa núm. 52 de la calle de Sagasta.

Se vende

una finca en el Término de Villafranca, de 200 jornales de tierra de regadío y de secano, bien plantada y cultivada denominada «El Rabozal». — Razón: Barrio San Blas, calle Juan Ortega, número 43.

Natividad Lillo

PROFESORA EN PARTOS Asistencia a partos con arreglo a los últimos adelantos. Díaz Moreu 88

132 Prop. Casa Editorial Maucoi.

Hernán Cortés y Marina 129

mor alguno y sin debilidad que la pudiera acusar dejando ver lo mucho que había sufrido, se dejó caer en brazos de su amante diciéndole:

— ¡Oh, amado mío, cuánto me has hecho sufrir y cuán grande te he contemplado, al mismo tiempo mi corazón se desgarraba de angustia y de pesar.

-- ¿Cese ya tu dolor y no pensemos en el pasado. El porvenir es lo único que en estos momentos más ha de preocupar.

-- También está cubierto de brumas ese mismo porvenir que has trazado con el acto que acabas de verificar, dijo Marina; pero confío que así como has triunfado hoy, triunfarás mañana también.

— Mientras te tenga a mi lado, mientras seas tú la que me inspires y la que me ayude, nada temo.

gresar a su patria, le dieran la muerte; pero también aquella misma desesperación, si conseguía dominarla, era fácil que le condujese más pronto a la victoria.

En su consecuencia y bajo diversos pretextos, extrajo de los buques cuanto en ello había que pudiera serle de verdadera utilidad, y reservando únicamente las embarcaciones menores para la pesca por aquellas costas, barrió y hechó a pique a los buques mayores.

Hecho esto en medio del asombro de la cólera y del despecho de sus soldados, les dirigió arengas tan patrióticas y de tonos tan subidos, que hasta los más exaltados hubieron de ceder, trocándose la enemiga seña en el mayor entusiasmo, aclamándole todos frenéticamente, pidiendo que

Administración de Correos

Horas de entrada y salida de los correos en esta oficina y de los servicios que en la misma se prestan.

SALIDA DE LOS CORREOS

Encina 1.ª expedición, a las 6.
 Correo Murcia 1.ª expedición a las 6.
 Correo de la Marina 1.ª expedición, 9'30.
 Encina 2.ª expedición, 14.
 Conducción a Alcoy, 14'30.
 Conducción a Santa Pola 15'30.
 Mixto de Murcia, 2.ª expedición 15'30.
 Mixto de la Marina 2.ª expedición 16'20.
 Correo de Madrid 19'15.
 Mixto de Madrid 21'30.
 Palma de Mallorca los sábados a las 12'30.
 Orán los martes.
 Argel los días 5, 15 y 25.

LEGADA DE LOS CORREOS

Mixto de Madrid, a las 6.
 Palma de Mallorca los viernes a las 7.
 Correo de Madrid, 8'30.
 Conducción de Alcoy, 9.
 Conducción de Santa Pola, 9.
 Mixto de la Marina 9'40.
 Correo de Murcia 12'15.
 Encina 1.ª expedición, 12'50.
 Correo de la Marina, 16'30.
 Mixto de Murcia, 21'10.
 Encina 2.ª expedición, 21'20.
 Orán los domingos.
 Argel los días 2, 12 y 22

SERVICIOS

Giro postal. De 9'30 a 13.
 Caja postal de ahorros. De 9'30 a

13 todos los días excepto los viernes que no hay servicio.

Certificados y valores. De 10 a 13, de 14 a 15, de 16'30 a 18'30 y de 19'15 a 20'30. Los domingos no hay servicio de 13 en adelante.

Paquetes postales. De 10 a 13, de 14 a 15 y de 16'30 a 18'30.

Apartado oficial y particular. De 8 a 14 y de 15'30 a 17. Los domingos no hay servicio de 14 en adelante.

Lista de correos. Las mismas horas que el apartado, pero después de despachado éste.

Impresos. Hasta una hora antes de salir los correos.

Periódicos. Presentados por empresas numerados por línea, hasta treinta minutos antes de la salida de cada correo.

Reparto de correspondencia. Salen los carteros a las 9'30, a las 13'30, a las 16'45. En todos los repartos se distribuye la del interior. Los domingos solo se efectuará el primer reparto.

Buzones. Se recojen a las 11'15, a las 14, a las 17'15 y a las 20'15. En el buznón de las estaciones cinco minutos antes de la salida de los trenes, y en la Administración, tres minutos antes de la salida de los correos. Los de los tranvías de Muchamiel y San Vicente se recojen a la llegada de los mismos.

Peatones. Los de Muchamiel y Argel a las 10'15. Los demás a las 12'30.

Reclamaciones. De 10 a 12.

A la llegada de los correos se cerrarán las ventanillas el tiempo preciso para efectuar las operaciones de recepción y entrega.

Entrada y salida de los trenes correos

ENTRADAS

Correo de Madrid, a las 8'00.
 Mixto de Madrid, a las 6.
 La Encina, a las 12'50.
 Correo de Murcia, a las 12'15.
 Mixto de Murcia, a las 21'10.
 Andalucía, a las 21'20.
 Alcoy, a las 7.
 Correo de la Marina, a las 15'50.
 Mixto de la Marina, a las 9'30.
 Palma de Mallorca, los viernes.
 Orán, los domingos.
 Argel, los días 2, 12 y 22.

SALIDAS

Correo de Madrid, a las 20'00.
 Mixto de Madrid, a las 22'10.
 La Encina, a las 6.
 Correo de Murcia, a las 6'30.
 Mixto de Murcia, a las 16'00.
 Andalucía, a las 14.
 Alcoy, a las 13.
 Correo de la Marina, a las 10'15.
 Mixto de la Marina, a las 16'15.
 Palma de Mallorca, los sábados.
 Orán, los martes.
 Argel, los días 5, 15 y 25.

D. Juan Tenorio

Se halla a la venta en la imprenta de este periódico, Castaños 55 el precioso drama del Sr. Zorrilla al precio de una peseta. También tenemos a la venta la novela de D. Juan Tenorio a cincuenta céntimos una.

RECUERDE
 USTED

Amigo DÉBIL

QUE EL

ELIXIR CALLOL

DA

FUERZA, VIGOR
 Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el
 REMEDIO DE LOS
 DÉBILES



PREPARADO EN FARMACIAS Y QUÍMICAS

130 Prop. Casa Editorial Maucci.

en seguida se emprendiera la marcha hacia la capital del imperio.

Precisamente esto había entrado también en el pensamiento de Cortés, al decidirse por adoptar aquella resolución tan radical.

Que ya que la voz unánime de los suyos respondiera á las aspiraciones que había concebido.

Desde aquel momento puede decirse que quedó resuelto el camino que debía seguir.

(****)



IX

TLASCALA

Marina había presenciado llena de angustia el arriesgado juego de su amante.

A su lado estuvo en el momento de la ejecución; firme se mantuvo junto á él cuando se presentó ante las enfurecidas tropas.

Nada revelaba en su rostro la profunda angustia de su pecho.

Unicamente cuando estuvieron en su alojamiento, cuando pudo sin te-

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el Moro de Venecia. La Dama de las Camelias.—Los amantes de Teruel.—Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloísa.—La Africana.—Flor de un día. Marón Lascant.—Pablo y Virginia.—La Huérfana de Bruselas.—Don Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Hernán Cortés y Eloísa.—Julietta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luís Candela.—El Paraíso.—Carín.—Los siete niños de Eloísa.—Juan José D. Juan de Serrallonga.—Los dos pilletes.—Carmen.

Imprenta Hijos de J. García

Castaños, 55